

Gesundheitswesen

Behördenrapport 17.11.2016

Stephan Luterbacher

Keine grossen New's

- Blauer Pool und Ärzte Notorganisation sind etabliert und üben jeweils an 2 Tagen im Jahr.
- Mobile Sanitäts Hilfsstelle ist einsatzbereit und wurde mit einem Einsatzleitfahrzeug und einem Picketfahrzeug für die Einsatzleiter ergänzt.
- Neue Kurse für Mitglieder des Blauen Pools und für die Ärzte Notorganisation am Laufen respektive ausgeschrieben.
- Kalium Iodid Tabletten
→ Kanton hat keine Aufgabe mehr ...

Ausblick 2017

- Neue Mitglieder Blauer Pool und Ärzte Notorganisation in die bestehenden Team integrieren.
- 2 Übungen mit dem Rettungsdienst, dem blauen Pool, den Ärzten der Notorganisation
- Pandemieplan Kt. Luzern zusammen mit dem Kantonsarzt überarbeitet
- Laufender Informationsaustausch mit den Partnerorganisationen, den andern Kantonen in der Zentralschweiz und dem Bund

Dank

- Das Gesundheitswesen ist der einzige Partner im Kantonalen Führungsstab ohne eigene Ressourcen.
Ohne die uneigennützige, unkomplizierte Unterstützung der Kollegen aus den Partnerorganisationen wären heute nicht da wo wir sind.